

Vor ziemlich genau 2 Jahren, am 17.04.2014, hat der Bundeswirtschaftsminister Gabriel in einer Rede bei der Solar-Firma SMA in Kassel folgende Einschätzung öffentlich bekundet:

„Die Energiewende steht kurz vor dem Scheitern“

„Wir habendie Komplexität der Energiewende unterschätzt“

„Für die meisten Länder in Europa sind wir sowieso Bekloppte“

....

„Und zum Schluss....ich musste mal eben die Wahrheit sagen“

Dazu Eberharts Kommentar:

In einer selten klaren Stunde
entströmt es deutlich Sigmars Munde;
als er jetzt die Bescherung sah,
kam er der Wahrheit ziemlich nah!

Vor zwei Jahren einst in Kassel,
da sprach er glasklar vom Schlamassel:
„Die Wende steht kurz vor dem Scheitern!“
Es wäre blöd, sie zu erweitern...

„Die Komplexität der Wende wurde unterschätzt!“
Man hat auf's falsche Pferd gesetzt...
„Für die meisten Nachbarländer
sind wir bekloppte Geldverschwender!“
Denn Kosten von mehr als 20 Milliarden
pro Jahr sind künftig zu erwarten!!

Nachdem er den Schwachsinn der Wende erkannt,
war zu erwarten: Ein Ruck geht durch's Land!
Kehrt man dann zur Vernunft zurück,
zu einer durchdachten Energiepolitik?

Doch nein! Man wurschtelt immer weiter –
drückt gar auf's Gaspedal noch – leider!!
Trotz kluger Worte vor zwei Jahren
wird weiter vor die Wand gefahren!!

im April 2016 / Rudolf Eberhart